

Ensemble dépassons nos différences



Les jeunes attendent le top départ des épreuves.

Jeudi, l'Institut médico -professionnel (IMPRO) «Les Artisans» a organisé au parc du Natala à Colmar sa traditionnelle fête de fin d'année. Cette manifestation était associée au 50 e anniversaire de l'Association régionale spécialisée d'Action sociale.

L'ARSEA, dont l'IMPRO est un des établissements, a fêté à cette occasion ses 50 ans d'intervention dans le secteur du handicap.

Pour célébrer dignement et donner un relief particulier à cet évènement une grande manifestation sportive, ludique et culturelle était organisée à l'intention des jeunes de l'IMPRO et des élèves de l'éducation nationale en situation de handicap. Les élèves étaient originaires de quatre collèges partenaires, Victor-Hugo, Berlioz et St-André de Colmar, ainsi que Prévert de Wintzenheim.

Ces réjouissances ont été favorisées par un temps quasi-estival, environ 70 jeunes ont participé dans une ambiance de colonie de vacances à 14 ateliers différents où plusieurs jeux leur étaient proposés, jeu de fléchettes, du goût, quilles, mémoire, course des serveurs, parcours aventure... Tous les participants portaient un tee-shirt aux couleurs de l'ARSEA, avec l'inscription « Ensemble dépassons nos différences », on pourrait ajouter « nos différences nous enrichissent ».

Le directeur Eugène Garetti a remercié de leur présence les personnalités, dont l'adjointe Christiane Charluteau, le directeur de la maison départementale des personnes handicapées (MDPH), ainsi que les parents et partenaires de l'IMPRO. Après avoir rappelé les relations privilégiés avec le Kiwanis Hohlandsbourg et le Lions Club, il a tenu à mettre à l'honneur l'ensemble du personnel, qui par son investissement contribue à la réussite de la manifestation.

Les activités ont duré toute la journée avec une interruption à midi pour le repas pris en commun, sous forme de buffet campagnard maison. Au terme de la manifestation, les trois premières équipes, récompensées par une remise de médailles, ont manifesté avec enthousiasme leur joie.